

Torrent se prepara para celebrar la gran fiesta del atletismo español

Más de 700 atletas y 300 clubes de todo el territorio nacional se darán cita del 28 al 30 de julio en la Ciutat de l'Esport para disputar el CIII Campeonato de España Absoluto al Aire Libre

Las instalaciones, con capacidad para 1.100 personas, han sido adaptadas para acoger un aforo superior a 3.000 y disponen de las últimas tecnologías de medición y cronometraje, además de una pantalla gigante de 10x6

La ciudad de Torrent estará representada por tres atletas locales: Miguel Izquierdo, del Club Capex de Extremadura; Andrea Salvador, del Club Atletismo Valencia; y Niklas Morales, del Club Atletismo Torrent

Torrent, 24/07/2023. El mundo del atletismo se ha dado cita esta mañana en el salón de plenos del Ayuntamiento de Torrent para presentar ante los medios de comunicación el CIII Campeonato de España Absoluto al Aire Libre, que se disputará del 28 al 30 de julio en la Ciutat de l'Esport. Más de 700 atletas y 300 clubes, con alrededor de 100 atletas olímpicos y mundialistas y otro centenar de internacionales de diversas categorías, competirán en la ciudad de Torrent para hacerse con el trono nacional y conseguir, así, un billete para el Mundial de Budapest del próximo mes de agosto.

En el acto han participado el presidente del Club Atletismo Torrent, Miguel Ángel Villalba, el presidente de la Federación de Atletismo de la Comunitat Valenciana, Vicente Añó, el diputado de Deportes de Valencia, Pedro Cuesta, el director de la Fundación Trinidad Alfonso, Juan Miguel Gómez, el corredor de 110 vallas del Club Atletismo Torrent, Niklas Morales, y el concejal de Deportes del Ayuntamiento de Torrent, Guillermo Alonso del Real. En el encuentro, el edil ha querido poner en valor **“el esfuerzo, el trabajo y la dedicación de todas las personas que han hecho posible que Torrent sea la sede de la competición más importante del calendario nacional. Un sueño para los amantes del deporte de nuestra ciudad, convertido en realidad”**, y ha invitado a la ciudadanía a **“disfrutar de esta gran fiesta y apoyar al máximo a todos los atletas, que van a darlo todo por ofrecernos un gran espectáculo”**.

Por su parte, el presidente del C. A. Torrent, Miguel Ángel Villalba, ha manifestado su agradecimiento al Ayuntamiento de Torrent y la FDM por **“seguir trabajando para promocionar el deporte en nuestra ciudad y ofrecernos la posibilidad de mostrarle al mundo todo lo que tenemos por ofrecer. Además, calculamos que el evento generará un impacto en la comarca de alrededor de 2 millones de euros, por lo que es una gran oportunidad para crecer también desde el punto de vista económico”**. Villalba también ha manifestado que **“es muy complejo organizar un campeonato de este nivel, con 40 jueces en pista, 50 personas en ordenadores y alrededor de 140 personas del club coordinando el funcionamiento de la competición.”** En esta línea, el presidente de la Federación de Atletismo de la Comunitat Valenciana, Vicente Añó, ha explicado que **“ya se han superado los 40.000 euros previstos de recaudación, así que esperamos unas cifras de asistencia muy buenas”**.

Y es que, dadas las exigencias que requiere una competición de semejante calibre, se han adaptado las instalaciones deportivas de Parc Central, con capacidad para 1.100 personas, para acoger a más de 3.000 gracias a la

habilitación de unas gradas supletorias alrededor de la pista. Desde la FDM también se ha estado trabajando en las últimas semanas para que el campeonato se dispute en las mejores condiciones posibles, prestando atención a cada pequeño detalle de la pista y cuidando de que todo esté a punto. Igualmente, se han dispuesto las últimas tecnologías en cuestión de medición y sistemas de cronometraje con el fin de ajustar los resultados al milímetro, además de instalarse una pantalla gigante de 10x6 para que todas las personas presentes puedan disfrutar de las repeticiones de los mejores momentos. Asimismo, para que el evento se desarrolle con total seguridad se dispondrá de un centenar de efectivos de la Policía Local, Policía Nacional, Protección Civil y Cruz Roja, de modo que cualquier posible incidencia se atienda con celeridad y eficacia.

Torrent en el Campeonato de España de Atletismo

Como no podía ser de otra manera, la ciudad de Torrent también estará representada en el campeonato por tres atletas locales: el velocista Miguel Izquierdo, que competirá en 100 metros lisos por el Club Capex de Extremadura; la saltadora de longitud Andrea Salvador, quien actualmente viste los colores del Club Atletismo Valencia; y Niklas Morales, el único representante del Club Atletismo Torrent que participará en la competición, tratando de obtener una medalla en 110 metros vallas.